

MARTIN-BUBER-SCHULE

Haupt- und Realschule des Kreises Bergstraße



Martin-Buber-Schule · Gräffstraße 2 · 64646 Heppenheim

Eltern, Schülerinnen und Schüler
der Martin-Buber-Schule Heppenheim

MARTIN-BUBER-SCHULE

Homepage: www.mbshp.de
Email: mail@martin-buber-schule.de

Telefon (06252) 6101
Telefax (06252) 910925

Datum
19.12.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

zum Abschluss des Jahres ist es Tradition, das Jahr zu reflektieren und sich an Zurückliegendes zu erinnern.

Personelle Veränderungen

Seit dem Schuljahresbeginn ist das Schulleitungsteam wieder komplett. Herr Fischer ist seit August Stellvertretender Schulleiter und damit ist das Schulleitungsteam wieder komplett. Frau Stadler ist seit September unsere neue Schulsekretärin. Neue Lehrkräfte in diesem Schuljahr sind Frau Brooks, Frau Emig, Frau Koerner, Frau Ilhan und Herr Sanchez.



Veranstaltungen

Das 50-jährige Schuljubiläum war im Zentrum des diesjährigen Geschehens. Bereits der Schreibwettbewerb Anfang September 2023 stand im Motto des Jubiläums und im Mai folgte dann die Festwoche als „Woche der Begegnungen“. Abgeschlossen wurden die Feierlichkeiten mit einer rauschenden Schulparty mit Livemusik, DJ und Foodtruck. Bei sommerlichen Temperaturen war diese Feier äußerst familiär und von einer wunderbaren Stimmung getragen. In das aktuelle Schuljahr starteten wir im September mit einem Sportfest im Stadion, an über dreißig Spiel- und Sportstationen konnten sich unsere Schülerinnen und Schüler begegnen und miteinander spielen. Zusätzlich gab es viele Klassenausflüge in Kletterhallen, in Museen, in Labore usw.. Auch der Vorlesewettbewerb wurde in feierlicher Atmosphäre durchgeführt. Die Sportfachschaft organisierte eine Vielzahl von Jahrgangsturnieren zum sportlichen Wettstreit in unserer Turnhalle. Auch die Grundschulbesuchstage, an denen wir über 250 Heppenhaimer Grundschulkinder als Gäste begrüßen konnten und der Tag der offenen Tür, an dem wir unsere Schule Gästen vorstellten, waren ein voller Erfolg. Unsere Schülervertretung zeigte sich wieder sehr engagiert und übernahm Führungen. Auch organisierten die Schülerinnen und Schüler Anfang Dezember wieder die traditionelle Nikolaus-Geschenkaktion. An dieser Stelle vielen Dank an die vielen Helferinnen und Helfer aus der Schülerschaft. Wir haben in diesem Schuljahr das digitale Klassenbuch über das Schulportal für die Jahrgangsstufe 5 eingeführt und werden zum nächsten Schuljahr das digitale Klassenbuch verbindlich für alle Jahrgangsstufen einführen und auch Ihnen, liebe Eltern, einen Zugang zum Schulportal einrichten, damit die Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus auf dem digitalen Weg weiter vorangetrieben werden kann.

Schulelternbeirat und Förderverein

Der Schulelternbeirat tagte Anfang November zum Thema Berufsorientierungskonzept. Herr Wolff, unser Koordinator für Berufliche Orientierung, stellte den Eltern im Rahmen der Sitzung das vielfältige Angebot im Bereich der Berufsorientierung vor. Ihnen danke ich für die Bereitschaft, sich für unsere Schule einzusetzen und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit. Der Förderverein um die Vorsitzende, Frau Spamer, sucht immer wieder neue Mitstreiter, die sich zum Wohl Ihrer Kinder für die Schule engagieren wollen. Der Förderverein leistet wertvolle Arbeit, indem er Ausflüge oder Anschaffungen der Schule bezuschusst. Wenn Sie an einer Mitarbeit im Förderverein interessiert sind, vermittelt Ihnen Frau Stadler im Sekretariat gerne die Kontakte. Sie sehen, es liegt ein abwechslungsreiches Kalenderjahr hinter uns als Schulfamilie, das ohne die Mithilfe von vielfältigen Lehrkräften, Schülerinnen und Schülern und einer engagierten Elternschaft nicht möglich gewesen wäre. **Euch und Ihnen allen danke ich für die tolle Unterstützung und die vertrauensvolle Zusammenarbeit.**

Ausblick auf das Jahr 2025

Der Kreis als unser Schulträger ist derzeit in der Planungsphase, an der Martin-Buber-Schule eine Integrierte Gesamtschule zum Schuljahr 2026/27 einzurichten. Wir haben uns mit einer Steuergruppe aus dem Kollegium auf den Weg gemacht und hospitieren bei anderen Integrierten Gesamtschulen, um eine eigene, für die Schülerinnen und Schüler angepasste Konzeption zu entwickeln. Wir werden Sie, liebe Eltern, über die weitere Entwicklung selbstverständlich auf dem Laufenden halten.

An folgenden Terminen sind im kommenden Jahr **bewegliche Ferientage: 03.03., 04.03., 30.05. und 20.06.2025**. Wichtige Informationen und auch Einblicke in die schulische Arbeit der Martin-Buber-Schule finden Sie auf der Homepage der Schule unter mbshp.de.

Jetzt stehen drei Wochen Weihnachtsferien vor der Tür, Zeit für Familie, Freunde, Erholung und zur Reflexion. Die **Schule startet dann wieder am 13.01.25** mit dem Endspurt für die Halbjahreszeugnisse. Am 24.01.25 haben Ihre Kinder keinen Unterricht, aber den Schülersprechttag, um das eigene Lernen im ersten Schulhalbjahr zu reflektieren und Maßnahmen für das zweite Schulhalbjahr zu ergreifen.

Abschließend wünsche ich euch und Ihnen im Namen des Schulleitungsteams und der Verwaltung erholsame Ferientage, ein ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest und einen friedlichen Rutsch in ein gesundes und glückliches Jahr 2025.

Herzlichst



T. Diehl
Schulleiter